



Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a prensa.pronacom@gmail.com o al 5708-6747

Bandera blanca para iniciar el Plan desarrollo territorial de Sacatepéquez

Guatemala, 17 de agosto de 2015.- La semana pasada el consultor colombiano del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Augusto Pinto, visitó el país para reunirse con representantes del sector público, privado y la academia para validar los términos que deberán ser considerados dentro del Plan para la gestión territorial de Sacatepéquez, proyecto a cargo del Programa Nacional de Competitividad (Pronacom).

El objetivo de las reuniones fue identificar las necesidades y expectativas de desarrollo y gestión del territorio priorizado del departamento de Sacatepéquez a nivel municipal, intermunicipal y departamental; logrando identificar el liderazgo institucional y rol de los actores claves que permitan el desarrollo y la implementación de la consultoría financiada por Pronacom.

Pinto es arquitecto y posee tres maestrías, una en Gestión Ambiental para el Desarrollo Sostenible, otra en Gestión Urbanística y, la tercera, en Gestión y Valoración Urbanística.

La agenda de su visita incluyó reuniones con representantes de Pronacom, Secretaría de Planificación y Programación de la Presidencia (Segeplan), Municipalidad de La Antigua Guatemala, Consejo Nacional de Protección de la Antigua Guatemala (CNPAG), Asociación de Investigación y Estudios Sociales (ASÍES), Agencia Nacional para el Desarrollo de Infraestructura Económica (Anadie), las universidades Rafael Landívar y Del Valle, y la organización Propuesta Urbana.

Cabe destacar que el Plan para la gestión territorial de Sacatepéquez pretende generar impacto en 11 de los 16 municipios de este departamento. Esta iniciativa busca construir una visión común de desarrollo, un plan maestro que dicte las líneas estratégicas, establezca las prioridades de los proyectos de infraestructura e identifique los sectores productivos y potenciales, para que los mismos sean encausados en instrumentos de planificación, implementación y ordenamiento territorial que garanticen un desarrollo económico sostenible, aunado a la protección del patrimonio cultural y natural existente.



Para más información, comunicarse con Belka Cojulún a prensa.pronacom@gmail.com o al 5708-6747

“Las reuniones que sostuvimos con el cosultor del BID y la mesa operativa de trabajo del Plan para la gestión territorial de Sacatepéquez son el complemento de un continuo trabajo con los actores locales. La interacción y el intercambio de ideas promovieron mejores insumos al documento estratégico que servirá de base para la fundamentación y formulación de los términos de referencia de lo que será el Plan. Éste contribuirá a forjar condiciones atractivas de inversión y desarrollo de industrias, como el turismo, en Sacatepéquez para generar crecimiento económico inclusivo, protegiendo el patrimonio a lo largo del territorio”, declaró Juan Carlos Paiz, Comisionado Presidencial para la Competitividad e Inversión.

Estas reuniones, junto con el taller *Visión La Antigua Guatemala: El Pasado Listo para el Futuro*, impartido por el español Toni Puig a inicios de este año, buscan apoyar el desarrollo territorial competitivo en Guatemala, como uno de los objetivos clave dentro de la implementación del Programa de Inversiones Estratégicas y Transformación Productiva ejecutado por Pronacom.

###

Sobre Pronacom

El Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) trabaja desde 2004 en coordinar esfuerzos interinstitucionales para atraer mayores flujos de inversión extranjera que provean de mayores oportunidades de empleos formales e ingresos a la población, incrementando el nivel de vida de los guatemaltecos.

Pronacom, unidad del Ministerio de Economía, ejecuta la Agenda Nacional de Competitividad (ANC) que define seis ejes que buscan elevar el nivel de productividad de Guatemala: sociedad sana, educada, capacitada e incluyente; modernización y fortalecimiento institucional; sostenibilidad social y ambiental; descentralización y desarrollo social; fortalecimiento de infraestructura productiva y tecnológica; y fortalecimiento del aparato productivo.